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委員会報告

雑誌委員会／柏木委員長代行

スマイル報告
■会員からのスマイル／13名　総額／35,000円

牧野会員・土屋会員・吉川会員・

� 結婚記念のお祝いありがとうございます。

鈴木会員� ただいま楽しい新婚生活を続けています。

� お祝いありがとうございます。

田辺会員・山梨会員・奈良間会員・朝来野会員�

� 誕生日のお祝いありがとうございます。

太田会員� お陰様でたった一つの心臓の修復も無事終わり

� ました。近代医学の高度な技術と執刀医の情熱に

� 敬服いたしました。

� 結婚祝い有難うございました。

鈴木副委員長
糠谷会員� 時代の流れは技術革新を日々進めております。

� 2人の娘に大いに勧められて女房の反対を押し切り

� 本日より帽子をかぶってまいりました。

� お悩みの方はどうぞご相談を。

望月（威）会員� 3月8日～11日の中国アモイにて国際石材展示会が行

� われ、（株）イシフクとして3年連続で今年も出展し、�

� それなりの成果があり、スマイル致します。

� 甲子園、常葉菊川の決勝進出にも。

柏木会員� 新会員の私に雑誌委員会のCFを担当せよとのご沙汰

� がありました。

八木会員� 45回目の結婚記念日お祝いありがとうございます。

� 本日は会社の社員総会無事終了しつつあります。

上 條

塚 本

◆グルメ同好会／見城会員

日時：4月26日（木）夜

静岡ガスのショールームを無料でお借りすることができま
した。材料の費用はかかりますが、エプロンをのみ持参し
ていただきたいと思います。

※詳細は後日連絡いたします。
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●クラブ運営計画書にて雑誌委員会の方針、計画の確認

●ロータリーの友の活用、必要性

　・12月、3月号／当地区2620地区の呼び方

　　（にせんろっぴゃくにじゅう地区）

　・11月号／職業分類に「専業主婦」をいれたらどうかという提案

　・12月号／「卓話の泉」にて冷湿布と温湿布の話

　・4月号／「言いたい聞きたい」点鐘の流儀について

　　　　　「雑誌に掲載されるちょっとしたコツ」

　　　　　　何でも鑑定団の北原照久さんの記事

　4月は雑誌月間なので、雑誌の卓話をせよとのプログラム委員会見城委員長よりのご沙

汰がありました。

　私は昨年11月13日に再入会し、4ヶ月が経ったばかりです。過去7年間在籍しておりま

したが、その後7年間のブランクがありまあす。あくまでも新入生。ロータリーの会員と

しての慣らし運転中の身です。

　今回のお役目は「ロータリーの友」を読みましょう。と先輩の皆様に活用促進するこ

とになる訳で、とても新人が云える事では無いと思います。しかし、委員長も副委員長

も退会。私一人が委員です。この点をご理解いただき、お話をさせていただきます。

　「ビジネスプラザ静岡」を立ち上げました。趣旨は「人脈の広が

りが人生につながる」であるにも関わらず、入会のお誘いを断り続

けるということは自分の主義に反すると矛盾を感じまして、入会を

決意しました。交流を深め、「人脈地図」の拡大に努めたいと思っ

ております。今後とも宜しくお願いいたします。


